
Protokoll:  
Ein Auftakttermin mit der EVM hat stattgefunden. Die EVM wurde gebeten zu prüfen, ob sich 
der Bau eines Heizkraftwerks lohnt. Grundsätzlich ist dies erst bei mehreren angeschlossenen 
Standorten/Objekten rentabel. Nach erfolgter Prüfung der EVM wird die Verwaltung informiert. 
Für die weiteren Planungen besteht keine Abhängigkeit, so dass diese unabhängig vom Ergebnis 
fortgeführt werden können.  


